

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 20.01.2023

Anfrage 0167/2023 zur Sitzung am 01.02.2023

Ehrenamt und dessen Wertschätzung (CDU)

Seit 2018 hat das Diakonische Werk Rheinhessen seine Tätigkeit in der Ehrenamtsförderung und Beratung für die gesamte Stadt Mainz aufgenommen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler konnte die Stadt Mainz seitdem für freiwillige Tätigkeiten gewinnen, weitervermitteln oder qualifizieren?
2. Welche Angebote sind vorhanden, um das Ehrenamt würdig auszuzeichnen und den Menschen so eine angemessene Wertschätzung entgegenzubringen? Wird dieses Angebot als ausreichend eingeschätzt?
3. Wie stellt sich die Öffentlichkeitsarbeit dar, um das „bürgerliche Engagement“ zu fördern und dafür zu werben?
4. Welche finanziellen Mittel werden hier zurzeit von der Stadt Mainz für die Förderung aufgewendet?
5. Ist es angedacht, das Ehrenamtsbüro „MEM – Mein Engagement in Mainz“ mit mehr Personal und finanziellen Mitteln auszustatten? Wenn ja, in welcher Form und bis wann?

Ludwig Holle
Fraktionsvorsitzender